



# Raih WTP Pemkab Syukuran

SEKADAU-Pemerintah Kabupaten Sekadau menggelar syukuran atas penghargaan Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) yang diberikan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Kalbar atas pelaporan keuangan Pemkab Sekadau 2012.

Acara syukuran dilakukan sebagai bentuk apresiasi atas kinerja keuangan daerah, sekaligus untuk menyampaikan langsung pencapaian WTP yang diperoleh kepada tokoh masyarakat, tokoh muda, tokoh agama, ormas dan Muspida di Kabupaten Sekadau. Kegiatan itu dipusatkan di salah satu rumah makan di dalam kota Sekadau, Jumat (20/9) malam.

Bupati Sekadau Simon Petrus mengatakan, Pemkab Sekadau merasa bangga atas keberhasilan dalam meraih predikat WTP tersebut. Predikat itu berkat pengawasan secara berkesinambungan, serta dukungan DPRD Kabupaten Sekadau.

"Saya ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat secara teknis dalam pengelolaan keuangan daerah tahun 2012, termasuk sekretariat DPRD Kabupaten Sekadau atas opini WTP yang diberikan oleh BPK kepada



BENEDIKTUS G PUTRA  
**SYUKURAN: Pemkab Sekadau menggelar syukuran atas predikat WTP yang diperoleh dari hasil audit pengelolaan keuangan daerah tahun anggaran 2012.**

Aloy, merupakan amanat UU Nomor 32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah. Pihaknya, tambah Aloysius, lebih mengutamakan komunikasi agar penggunaan keuangan Negara yang dilaksanakan aparat Pemerintah lebih tepat sasaran dan sesuai dengan harapan masyarakat.

"Dan kita juga berharap prestasi WTP yang diperoleh Pemkab Kabupaten Sekadau agar bisa dipertahankan, sehingga tahun 2013 nanti Pemkab Sekadau mendapat rapot penilaian WTP kembali, ini yang kita harapkan. Saya juga ingatkan kepada semua jajaran Pemkab Sekadau agar bekerja sesuai dengan aturan yang berlaku, bekerja dengan jujur dan mengedepankan akuntabilitas dan profesionalisme," ujar Aloy.

Sekda Kabupaten Sekadau, Yohanes Jhon, mengaku bangga atas keberhasilan WTP yang diperoleh Pemkab Sekadau. Menurut Sekda, kerja keras tersebut mestinya dipertahankan dan ditingkatkan. "Sehingga pelaporan keuangan pemerintah Daerah 2013 dan seterusnya bisa pertahankan predikat WTP kembali," ucapnya. (Bny)

keuangan ditahun-tahun berikutnya," harap Simon.

Sementara itu, Ketua DPRD Kabupaten Sekadau Aloysius, mengatakan predikat WTP merupakan buah kerja keras Pemkab Sekadau yang memiliki niat tulus untuk betul-betul memanfaatkan anggaran yang ada untuk kepentingan pembangunan sebagaimana mestinya.

Keterlibatan DPRD dalam pengawasan pengelolaan keuangan Negara, lanjut

Predikat WTP memang menjadi target Pemkab Sekadau karena pada tahun-tahun sebelumnya Pemkab belum mampu memberikan draft laporan keuangan yang baik.

Meski cukup sulit, pihaknya meminta kerjasama semua pihak untuk mewujudkan pengelolaan keuangan yang baik di tahun-tahun mendatang.

"Saya kira ini bisa menjadi motivasi untuk pengelolaan